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Alcalde electo se reunió con el MOP 
para tratar el conflicto del estadio 

FOTO CEDIDA. 

AmSA 

En Santiago 

  

la directora regional de Ar- 
Omar Vera fue quitectura, al IND y al se- 
recibido por la remi de Obras Públicas, 

A para analizar los porme- 
directora nores respecto a las man- 
nacional de tenciones, reparaciones y TIVOS. 

E adecuaciones que deben ' 
Arquitectura, realizarse a la infraestruc- ii 
Loreto Wahr. tura del estadio Municipal durante 2024 Doctor Olegario Henrí- 

quez”. al de 124 ope- 
Sin entregar detalles de — asta la fecha ha 

la reunión por expresa so-  el Programa a 
licitud del MOP, el alcalde  de la Esquina 
electo manifestó que “he- icipalidad de 
mos conocidoen términos nio. 
generales los procesos que — jos de limpieza, 
se están desarrollando en zamiento, recu- 

David Muñoz Castillo 
cronica(Plidersanantonio.cl 

al como lo confirmó 

] la semana pasada a 
Diario El Líder, el al- 

calde electo de San Anto- 
nio, Omar Vera, ayer se re- 

    

unió con autoridades del OMARVERA (ALAIZQUIERDA) FUE A SANTIAGO PARA CONOCER DETALLES DEL ESTADIO MUNICIPAL. relación al proyecto de de espacios 
Ministerio de Obras Públi- complemento, como tam- y retiros de 
cas para abordar el con- calmente de opinión res- con el presidente de Lilas, — bién de la licitación. Los s fueron reali- 
flicto del estadio Munici- 6 pecto al informe de la au- Guillermo Lee, para plani- plazos están dados por la r un equipo 
pal y conseguir apurar la ditoría de diciembre de — ficar el retorno del SAUal normativa, y esperamos — o por 10 perso- 
apertura de un recinto que 2022, Omar Vera busca Municipal. La regencia del — que eso se lleve a cabo en — recorrió diver- 
hace seis años y medio es- mil207 millones depe-  agilizarel proceso de aper- club confía en jugar ensu el menor tiempo posible”. — res y barrios de 
tá cerrado, desde que par- soscostaríanlasobras tura del Olegario Henrí- casa después de seis años Según Omar Vera, “es- 34 operativos), 
tió su construcció: complementarias. El quez. de espera. tán las voluntades y lo es- s (30 operati- 

En pleno Barrio Cívico proyecto original era de Según la consultoría “No tenemos un plan  fuerzos desplegados para n Antonio (60 
de la capital se concretó el $12 mil millones. que solicitó el MOP, elesta- B”, afirmó el abogado y re- lograr que el estadio, des- s), además de 
encuentro entre el jefe co- ———— dionecesitaobrascomple-  gentedelclub,cuando fue — pués de efectuarlelas ade- de clubes 
munal que asumirá el 6 de mentarias por más de 6  consultadositeníanunes-  cuaciones pertinentes, se os y sedes 
diciembre, y como contra- MOP, Yanino Riquelme, y mil millones de pesos y tadio alternativo para ju- pueda poner a disposición 
parte, Loreto Wahr, direc- de Deportes, Leandro To- quese extenderían por10  garla temporada 2025 de  delacomunidad, enelme- Aravena, coordi- 

  

tora nacional de Arquitec- — rres. meses, comenzando re- la Segunda División. nor tiempo posible, enten- l Programa a la 
tura, representó al minis- Tras conocer el nuevo — cién en enero de 2025. diendo que los procesos e la Esquina, 
terio. pronunciamiento de la Sinembargo, la “volte- REUNIÓN tienen sus plazos, eindu- ue “ha sido gra- 

Tambiénasistieronala Contraloría Regional de — reta” dela Contraloría po- Luego de la reunión de  dablemente habráqueate-  aportar en la 
cita la delegada presiden- Valparaíso que descartaba — dría cambiar ese escenario — ayer, Omar Vera confirmó — nerse aellos”, declaró . de la calidad de 
cial provincial, CarolineSi- — la obligatoriedad de la pin-— y acortarlos tiempos dees- que “la directora nacional ElMinisterio de Obras — os vecinos y 
reau; la directora regional — tura contra fuego para las — pera. de Arquitectura nos reci- Públicas no se refirió ala de San Antonio 
de Arquitectura, Alejan- estructuras metálicas del Esmás,lasemanapasa- bió junto a la delegada reunión con el alcalde quipo eso nos 
dra Vio; y los seremis del estadio, cambiando radi- da Omar Vera se reunió — provincial deSan Antonio, electo deSan Antonio. 0 ces”. o 

  

Incendio forestal en Santo Domingo 
consumió 3 hectáreas en Panguirrosa 

  

Mientrasla atención secon- del trabajo desplegado. 
centraba en sectores de Li- Elprofesional delacorpora- 
mache y Concón porenor- S ción detalló que “trabajaron 
mes incendios forestales El incendio tres brigadas y un helicópte- 
queobligarona emitiraler- forestal ro de Conaf, además de 
tas SAE para la población, a bomberos dela provincia de 
enla provincia también se Panguirrosa se San Antonio”. 
registró ayer una emergen- encuentra Debido a la ocurrencia de 
cia. varios incendios forestales, 
Enelsector Panguirrosa, de Controlado con seconvocóa las 18 horas de 

j 

de Riesgo del Desastres (Co- UN HELICÓPTERO DE CONAF TRABAJÓ EN EL COMBATE DEL FUEGO EN SANTO DOMINGO. 

grid) en Valparaíso. La dele- 

la comuna deSanto Domin- focos humeantes  ayeraunComitédeGestión 
go, en la tarde, cerca delas lo 
16 horas, se emitiólaalerta. EN SU interior”, 

  
“El incendio forestal Pan- Andrés Fl Conaf. ga presidencial regional, So- once focos durante todoel combate, dos de ellos con Quilpué y Villa Alemana”. 

guirrosa en la comuna de náres lores, Conaf. fía González, explicó quela — día. Almomento, de acuer- — alerta roja, uno en el sector Laregiónsemantenía hasta 
Santo Domingo se encuen- reunión se realizó “debidoa doa la información quese  deLajarilla, Viña del Mary anoche en alerta amarilla 

tracontroladoconfocos hu- — precisó Andrés Flores, jefe — la simultaneidad deincen- nos ha entregado, son cua- Concón y el segundo en el — porel riesgo de ocurrencia 
meantes en su interior”, — provincial de Conaf, luego — diosforestalesquetuvimos, — trolos focos quesiguenen — sector de Los Molles, en — deincendios forestales. O
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